

「グループホーム きぼう」活動状況報告

令和2年1月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、3月以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、4～7月までの近況について報告させていただきましたので、9月までの近況を報告させていただきます。

経過

令和2年 7月 新型コロナウイルス感染予防対策のため、面会お呼び外出の自粛 継続
(シート等を利用し、3階エレベーター前にて実施。但し、年齢制限を解除、時間延長とする。)
8月 夏祭り
9月 敬老会

9/30 現在 8名入居(内、1名入院中)

(伊奈町在住 2名・さいたま市 3名・北本市 1名・上尾市 2名)

行事報告

8月 夏祭り 8/22 恒例になりました「夏祭り」を開催し、スイカ割りや卓上にてタコヤキ作りを行いました。
9月 敬老会 9/21 毎年多くのご家族と過ごしていた「敬老会」ですが、今年はスタッフとお菓子の盛り付けを行いました。

近況及び入居者の動向について

7月上旬より、体調が悪くなった入居者が1名発生し、脳梗塞の既往があるため外来にて検査施行。脳梗塞の再発とのことで、のぞみ病院に入院加療となる。現在、経過は良好で、状態が落ち着けば再入所となる予定。

7月下旬、のぞみ病院入院中の患者さんの家族より、当事業所に入所希望があるとのことで面談する。上尾市在住・女性の方のため、上尾市役所高齢介護課にて諸手続きについての説明を受けるように説明。後日、上尾市より「伊奈町との協議に入る」旨連絡がある。8月26日上尾市より「9月1日以降利用可能」との連絡がはいったため、病院と協議し、9月7日当所入居となる。

介護職員の移動について

現在、7名の常勤介護職となっています。内1名が病気により療養していましたが、8月より無事に復帰しています。

「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について

7/1 から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。

以上